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2017年度学級代表の選出についてのお知らせ

学級代表 立候補者 大募集 ！

「ドキドキして眠れない日を過ごしている皆さんへ」

毎年、選出の日、当たらないようにドキドキしている皆様、そんな緊張感から開放されてみませんか？

長く在籍していれば、年々くじで当たる確率は高まります。

お子様の年齢が丁度良い方、将来自分の時間を使いたいと思っている方、「今」ですよ！！

辛いこともあるでしょう。面白くないこともあるでしょう。でも、それを乗り越えた後には、違った自分に成長できますよ。

友達も出来ます。先生とも仲良くなれます。PTA役員とも知り合えます（嬉しくない？！）。

子供もクラスという社会で格闘しています。皆様も、子供と一緒に格闘して成長しましょう。

応募者は、副会長２ 安田まで（Fukukaicho2@futabahoshupta.org)

※状況によりご要望にお応えできない場合がありますので、ご了承下さい。

2016年度 第10回新旧合同役員会

日時：2016年3月11日（土） 09:00 – 12:00
場所：小体育館

上記の日時にて第10回役員会の開催を予定しています。新旧役員、専門部部長副部長の方々はご出席をお願
いいたします。

2017年度PTA総会開催のご案内

日時：2017年4月29日（土） 9:00 – 10:00
場所：大体育館

上記の日時にて2017年度PTA総会の開催を予定しています。当日欠席された方はPTA 会長に委任したものとみ
なし総会を取り進めさせて頂く所存です。ご理解の程、よろしくお願いいたします。

2017年度第一回学級代表・交通部員
合同会議開催のご案内

日時：2017年4月29日（土） 10:00 - 12:00
場所：大体育館

PTA総会に続けて、第1回合同会議の開催を予定していますので、学級代表・交通部員の方々はご出席をお願
いいたします。

＜今後の予定＞



会長 ジョージさん：
一年前の自分と今の自分では、補習校やＰＴＡに対して

の考え方が変わった。

１６年度の年初めに行われた親睦会への飛び込み参加

から始まり、多数の課題やプロジェクトへＰＴＡチームと一

緒に経験。

この１０ヶ月間に、１０７人以上の＊仲間＊が出来、皆さ

んと共通の価値感を持っていることを確信した。

もう少しで、次年度のＰＴＡ会長へバトンを渡しますが、個

人的には＊これからのスタート＊という気持ちを持ちなが

ら、

引き続き、補習校の生徒、保護者、そして先生達へ貢献

したいと思う。

書記１ 西田
初めての役員で戸惑うこともありましたが、他の皆さんに

助けられ無事に1年を終えることができそうです。PTAの

活動を通して、補習校のことをよりよく知れたこと、新たな

視点を持てたことはよい経験になったと思います。

書記２ 西野

PTA活動には日本にいた頃から携わってきたことがありま

せんでしたが、初PTAを通じて、学校のこと、先生のことを

知る良い機会となりました。補習校は児童も保護者の方も

様々なバックグラウンドの方が多く、多様な見方・考え方

に触れることができました。やってみてわかること、ってあ

るなあ、というのが実感です。1年間お世話になりました。

広報３ 川崎

いつかは役が回ってくる、それなら事故的にくじで当たってしま

うのではなく能動的自ら拳を前に突き出し、カウンターを食らい

ながら前のめりに倒れたい。そういう思いで始めました。後ろ

向きな考えとはうらはらに、皆さんとても前向きにPTA活動を

行っていました。日本人のすごいところ、引き受けたからには

キチンとする。久しぶりに仲間と呼べるメンバーと熱い議論を

交わした１年でした。ともに成長PTA。私もほんの少し成長した

と思います。（横向きに）

副会長２ 安田

運動会も行った事なく、親睦会って何？、自分の子供は

何クラス？？こんな私が、副会長２をやってしまいました

。格闘の一年。それでも校庭開放、将棋、グローバルセミ

ナー、保護者相談会など、新しい価値に取組み、子供の

為に、保護者の為に、そして自分の為に、突っ走ってき

ました。いろんな事を学びました。保護者の希望で保護

者によって実現したこの補習校の歴史、先人の努力、学

校運営の難しさ、そして何より民主主義で運営する事の

難しさ。そうなんです。我々保護者は学校の運営側だっ

た事に気づきました。「ともに成長PTA」スローガン通り、

私を成長させてくれたPTAでした。歴史ある補習校を受

け継いでいって下さいね。

交通部部長１ 大野

特に大きな事故も無く、無事に一年を送る事ができてホッとし

ています。

部長２・副部長・交通部員の皆さんに支えられ、とても楽しい

一年でした。

PTA会長をはじめ、なかなか濃ゆいメンバー勢揃いの執行部

の皆さんとも仲間になる事ができて、毎月の会議が待ち遠し

いほどでした。今回知り合った方々には感謝の気持ちでいっ

ぱいです。ありがとうございました。

１つ心残りがあるとすれば、学校周辺道路の路上駐停車を減

らすことができなかったことです。

何度も交通部員さんと共に周知活動を行ってきたつもりです

が、路上駐停車は無くなりませんでした。

殆どの保護者の方々は駐車場ルールを守ってくださっている

のに、残念でなりません。

どうか、路上駐停車している人にも交通部の願いが届きます

ように・・・。

広報２ 島津

PTAだよりの編集を担当しました。

最初は慣れずに色々と試行錯誤し時間がかかってましたが、

今は比較的シャシャット編集ができるようになり、技術力がア

ップしたと実感してます。

また、取材を含め、グローバルセミナー（ｘ２）や、オープンハウ

ス、将棋クラブなどに参加して楽しい時間を過ごさせて頂きま

した。

一番驚いたのは、広報１の大里さんが来年もPTA役員に立候

補していて、それが４年目という事！

今まで補習校のIT関係（HPとかデーターの管理とか）をすべ

てやってくれていて、過去の経験から我々も色々とアドバイス

をもらいました。

大里さん無しに今のPTAは成り立たなかったのでは？

書記３ 酒井

一年間皆様のご尽力で乗り越えることが出来ました。

PTA役員の皆様、お疲れ様でした！ １年間の活動を終えての一言：

図書部長１ 塩谷

補習校や子供達の為に活動するという有意義な一年間

を過ごすことが出来て良かったです。楽しい思い出にな

りました。



副会長１ 永田
「副会長1の大役をJCCCから拝し当初は困惑する毎日で
したが今となってはとても良い思い出になり、残りわずか
の任期に寂しさも感じております。PTAの仕事に不安を感
じるのは皆同じですが、逆に経験するとそんなに恐れるも
のでもないとわかるというのも皆同じです。学校の歴史、
成り立ち、人との関わり、何より必要とされて人の役に立
っているという喜びを感じられたことにとても感謝し、この
経験を生かして離任後もボランティア活動に積極的に参
加していきたいと思います。大袈裟かもしれませんが、こ
の一年は人生を変えるに値するものだったと言えます。
是非未経験の人、経験済みだが思ったようにできなかっ
た人はチャレンジをして子供達に誇れる背中を見せて頂
ければと切に願います。掲げたスローガンに恥じない活
動と成果を挙げられたと胸を張ると同時に、一緒にがん
ばってくれたチームの皆さんに感謝したいと思います。」

文化部長１ 飯山
文化部部長に選ばれた時は、大変な役職になってしまっ
たと不安との戦いでした。
それでも、執行部の皆さんや文化部員の皆さんに助けて
もらいながら、何とか1年を無事に終えることができました
。
また今年は、オープンハウスがありました。準備に追われ
る日が続きましたが、ここでも協力してくださった方々が
たくさんいらっしゃったことで楽しく、また貴重な経験をさせ
て頂くことが出来ました。
忙しくなかったと言えば嘘になりますが、たくさんの方に助
けて頂き 楽しく活動ができた1年でした。
文化部にご協力頂きました皆さま、本当にありがとうござ
いました。

広報１ 大里
何年役員をやっても毎年新しい発見があります。今年の
スローガンにあわせて、自分も成長できたと思います。来
年もよろしくおねがいします。

会計１ 関

今回，PTA役員になったことを通して，陰の力の存在を改めて

感じました。

表立って知られることのない先生方の努力，そしてPTA役員の

方々のサポートによって補習校は支えられているということを

知る事ができました。

私には不慣れな会計だったのですが，PTA役員を通して補習

校に関われたことによって，今では頑張って下さってる皆さん

に感謝の気持ちです。

会計２ 印南

1年間どうもありがとうございました

副会長３ 勢川
役職を引き受けた昨年はどうなることかと思いましたが、
会長、影の会長、他の副会長それに他の役員の皆様に
助けられながら何とか副会長３の責務を全うできました。
やる気の塊のような会長、影の会長、他の副会長に囲ま
れながらなるべく迷惑をおかけしないように微力ながら
貢献させていただいたつもりです。皆さん本当にありがと
うございました。こんなに多くの日本語のメイルを書くこと
はもう一生ないと思います。貴重な経験をどうもありがと
うございました。

PTA役員の皆様、お疲れ様でした！ １年間の活動を終えての一言：

------------------------------------



文化部より

<書初め作品展の開催報告＞

2016年度末に募集致しました書初め展へ、幼稚部から高等部まで計56点の出展がありました。今年度も、

いつも書道教室で講師を担当されているヴィスコンデ先生に審査をお願い致しました。一つ一つの賞を時間

をじっくり選んでいただき、賞状への記名もして頂きました。日本語の文字の美しさをこれからも伝えて行っ

て頂きたい、と教頭先生から感想を頂きました。ご協力頂きました、補習校関係者の皆様、ヴィスコンデ先

生、保護者の皆様、ありがとうございました。

校長賞 3名（高3 川合明日佳さん/中3 冨山琴絵さん/小1 讃井春南さん）教頭賞 3名（小1 長嶋咲恵さん/

小4 堀内雪乃さん/中3 川合香奈衣さん）金賞 1名（小4 松井理紗さん）銀賞 1名（小１チュウ春花）努力賞 1

名（小2 バットラー江梨花さん）文化部賞 1名（小2 窪田希果さん）以上10名の受賞者となりました。

=============================================================================================

＜今回も、きいたぞう君から連絡です＞

中学生の保護者の方からの下記の投稿が届きました。
―
”新学期に撮影するクラス写真ですが、AB合同で撮影する事は可能でしょうか？
理由は、中学生になると他のクラスの子と授業を受ける事もあり、子供から聞く友達がクラ
ス写真に写ってない為。 もし、合同で撮影出来ないなら来年度はAB両方購入するのです
が、一枚に検討して頂けたら幸いです。”
―
学校側にリクエストしました。来年度に向けて検討して下さるそうです。



保護者の皆様へのお礼とお願い

日頃より図書業務にご協力をいただき、ありがとうございます。児童が、限られた時間で本を返却し借りることが

できるのは、図書当番にご理解、ご協力いただいている皆様のおかげです。今年度も残り少なくなりましたが、引

き続きよろしくお願い申し上げます。

ＰＴＡ図書新刊書のお知らせ

１月に学校からお知らせ致しますが、この度全日校・補習校ＰＴＡでは、皆様のリクエストを参考にして下記の新刊書を

購入いたしました。予約の無かった本と予約の終わった本は随時ＰＴＡ図書室内の新刊書コーナーに置かれますので、

ご予約をされなかった方もどうぞご利用下さい。借りる際は、新刊書貸し出しノートに必ずご記入の上、お一人様1冊と

返却期限の厳守をお願い致します。

朝井リュウ 何者 百田尚樹 フォルトナの鐘

伊坂幸太郎 陽気なギャングは３つ数えろ 〃 カエルの楽園

角田光代 森に眠る魚 平野敬一郎 マチネの終わりに

鹿島田真希 少年聖女 湊かなえ 山女日記

暮らしの編集部 戦争中の暮らしの記憶 〃 高校入試

桐野夏生 だから荒野 〃 ポイズンドーターホーリーマザー

新海誠 君の名は 宮下奈都 羊と鋼の森

住野よる 君の膵臓を食べたい 宮部みゆき 希望荘

田中康弘 山怪 村田紗耶香 コンビニ人間

辻村深月 朝が来る 本谷有希子 異類婚姻譚

西加奈子 まく子 よしもとばなな 鳥たち

ＰＴＡ図書ならびに児童図書室のご利用案内

ＰＴＡ図書および児童図書のご利用時間・場所、ご利用方法などの詳細は、ＰＴＡウェブ

サイト図書部のページをご覧ください。

図書部より



らんちたいむ
くらぶ

らんちたいむくらぶはお昼休み

を利用して子供達に日本の文化

や遊びを紹介する

お母さん達のボランティアクラブ

です活動レポート

1月14日
〈カルタとり〉
カルタや坊主めくりで
遊びました。

１月２１日
〈羊毛クラフト〉
毎年恒例大人気のクラ
フトです。今年も300人
の子供達が集まりまし
た。

２月４日
〈ＰＴＡ会長による恵方巻
実演と恵方巻クラフト〉
鬼がでてきてびっくり。
鬼が恵方巻を食べてびっ
くり
紙で恵方巻をつくりました

部員随時募集中！
♪見学に来てください♪

LunchTimeClub@futabahosh
upta.org





卒園、卒業おめでとう！
引き続き、勉強頑張ってね。

中村先⽣、どうもありがとうございました。

公文Palatine教室の中村
先生より、2016年度の

卒園児、小、中卒業生
に、記念として素敵な
Giftを戴きました。

• ペーパーファイル
187個

• 鉛筆セット 76個
• トートバック 50個

卒園式、卒業式の当日に、園児、
児童に配布致します。

公⽂Palatine 中村先⽣より、

卒業⽣に寄附を戴きました！

中３⾼橋さんのお⺟様に協⼒戴き
ました。感謝感激です。



＜第二回 グローバルセミナー＞

２月４日に、補習校の高等部生全員を対象に第二回グローバルセミナーが開催され
ました。
講師には、ENSPIREA LLC.のPresident and CEOの平章人氏をお招きし、日本と世
界、産業やご自身の歴史的背景等をご説明頂き、起業をテーマに講演頂きました。

その内容を少しだけご紹介します：

＊名古屋の町工場の家庭で生まれ育ち、高度成長期に学生時代を過ごし、銀行で
勤務した後、MBAを習得し、ベンチャー企業を経営した後、アメリカに留学し２度目
のMBAを取り、その後、起業する。

＊ENSPIREA LLCは、３次元CADを使用し、車や携帯電話等の金型の調達コスト等
のデーターや見積もりを革命的に短縮できる技術を実現し、Ford等を顧客にもって
いる。

＊起業の良いところは、夢を持って、好きな事ができるし、自分で決められる。

＊若い（学生の）うちに起業すれば、リスクが少ないし、失敗しても為になる。

高校生の中にも起業に興味のある学生が何名かおり、興味深いお話やアドバイス
を頂きました。

”平様、お忙しい中、講師をして頂きましてありがとうございました！”



1. 年間活動方針報告

・スローガンに基づく活動方針5本柱に沿った活動内容と

進捗について報告しました。

・残項目を明確化し、次年度への引継ぎをしていきます。

・各専門部より年間活動報告しました。今年度はオープ

ンハウスがあり、各部門での展示や駐車場安全に努め

大成功をおさめました。

2. 年度末の学級代表へお願い

・学級代表フォルダ、Tax Exemptionの返却方法および

Google Driveへのファイル保存について再確認しました。

3. PTA会計報告

・2016年度12月時点の収支報告を行いました。

4. 2017年度PTA新組織について

・各部門強化のため機能内の役職順位を明確化しました

。

・IT部門設置のご紹介と会計業務を明確化しました。

・2017年度のクラス費をPTA会計に含めること、Tax 

Exemptionを年間通しての貸与から必要な時に貸し出す

方式に変更することを報告、承認を得ました。

5. 2017年度新役員および専門部副部長選出

・JCCC推薦会長・副会長1のご紹介

・立候補およびくじによる学級代表・交通部員・一般から

の役員選出を行いました。

・今回は22枠中くじによる選出がわずか7名と大変多くの

方に立候補を頂きました。

6. 学級代表意見交換会

・次年度ボランティアをより多く確保するためにどうしてい

くかについて話し合いました。

・学級代表やアルバム委員を引き受ける障壁が未経験

で何をすれば良いかがわからないという不安であること

がわかり、今後のルール・活動整備に役立てます。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

「本年度の学校への寄贈品は書画カメラ、プロジェクタと

台車を各1台です。書画カメラは沢山の子供達が授業で

活用し大変役に立っています。皆さんの温かいご支援に

より授業が楽しくなっていきます。台車は謝恩会などの保

護者参加イベントでご利用頂けます。今後ともPTA活動

にご支援ご協力をお願いいたします。」

2016年度第3回学級代表・交通部員
合同会議・報告

1. 第3回学級代表・交通部員合同会議準備

・2017年度役員選出手順の最終確認を行いました。

・新部門（IT部）の設立および初代役員の決定を行いまし

た（会長推薦および一般保護者立候補）

・第2回合同会議に引き続き学級代表との意見交換会の

題材をまとめました。

2. 学校・事務局からの情報収集

・旧グレンカーク校駐車場の利用について当面補習校

PTAとしては利用に差し支えないことを確認しました

・新バス停（E）設置に向けての情報収集を行いました。

3. 保護者懇談親睦会の開催について

・グローバルセミナー、将棋などの企画に続き、保護者向

けの懇談会の開催を計画・準備しました。

4. 会計中間確認

・現収支および年間収支の確認を行い、残りの期間に予

算計画を満足することを確認しました。

・読書推進運動の景品増量可否について次年度予算を

あわせて検討しました。

5. HAPTA活動について（PTA派生純ボランティアサーク

ル）

・漢検に引き続き入園説明会へのボランティア募集を行

いました。

・次年度5月の学級親睦会時に配置が難しい図書当番と

児童監督のボランティアの募集について検討しました。

1. 第3回学級代表・交通部員合同会議の結果共有・反

省を行いました。

謝恩会・アルバム委員に関して学級代表の不満がまだ

まだ解決されないことがわかり、今後の解決に向けて議

論しました。

2. 2017年度新役員の選出結果の共有を行いました。

3. 入園説明会の結果をフィードバックし、今後も同様な

活動を続けていくこととしました。

4. 2017年度学級代表・交通部員選出の手順・日程につ

いて確認を行いました。

役員立候補と同様に多くの方が立候補頂けるように周

知・理解活動を行って参ります。

5. 保護者対象講演会の準備、進捗について議論しまし

た。

6. 2017年度会計についてTax exemptionの貸し出しル

ール化とクラス費のPTA会計組込みについて整備進捗

確認を行いました。

7. 第10回役員会（新旧合同）に向けてスムーズな引継

ぎができるように全役員のベクトル合わせを行いました

。

8. 学校連絡事項：旧グレンカーク校駐車場利用中止の

最終確認

第８回役員会

第９回役員会





www.FutabaHoshuPTA.org

シカゴ補習校PTAのホームページでは、保護者の皆様のお役に立てますよう、さまざまな情報を
常にアップデートして、ご提供しております。どうぞご利用ください。

きくぞう君のご紹介

きくぞうくんをご存知ですか？

補習校事務室の前にご意見箱の「きくぞう君」

が置かれています。 これは、保護者の皆様

に気軽に学校やPTAへの意見・質問・要望・

アイデア・感想・クレーム等、何でも投函して

いただけるように設置したご意見箱です。

投函されたものは、月一度の役員会で確認致します。

もっと簡単にご意見が頂けますようきくぞうくんオンラインも開設しました。 PTAサイトの「お問い合わ

せ」ページにあります。ぜひご利用ください。


